

緊急

新型コロナウイルス感染症に関する人権上の配慮について

- 現在、上益城地域を含む県内全域で、新型コロナウイルス感染症の発生が急増しています。
- 各家庭・職場等におかれては、自分と周りの方の大切な命を守るため、今一度、感染防止対策の徹底をお願いします。
- そのうえで、万一、感染が生じた場合は、正しい知識にもとづいて判断し、人権に配慮した適切な行動を心がけましょう。

- ◆ **感染された方への誹謗中傷は決して許されません。(SNS上を含めて)**
- ◆ **誰が感染したか詮索することや、特定の方が感染したと周囲に知らしめるような行為(SNSも含む)は、プライバシーなどの人権を侵害しかねません。**

☞ 人によって発症までの期間は異なります。また、発症2日前から他者へ感染することがわかっています。

つまり、感染が確認された集団の中で最初に症状が出た、あるいは検査で陽性と判明した方が最初の感染者とは限らない(うつされた可能性がある)ということです。

- ◆ **感染を拡げたと他者から思われれば、誰でも耐え難い気持ちになります。相手の立場に立った行動に努めましょう。**

令和3年5月 熊本県県央広域本部上益城地域振興局